



# Compte-rendu de Réunion

17 décembre 08

Salle René Cassin

---

**Présents :** 5 (peut-être un rythme de réunions trop élevés, l'approche des fêtes, ou encore la communication tardive sur cette réunion)

## Ordre du jour :

- Travail sur le texte "Principes Fondateurs"
- Urgence lycéenne
- perspective du 29 janvier
- Congrès local
- Nom du parti.

## Travail sur le texte "Principes Fondateurs" à envoyer au national pour le 19 décembre

Seconde partie du texte, le reste ayant été débattu et amendé lors des deux précédentes réunions, suite au travail d'amendement réalisé par la commission programmatique du 19 novembre.

A part les question d'ordre grammatical et de style, on été principalement débattus les points suivants :

- Phrase rayée ligne 274 de la version amendée soumise à la réunion sur les luttes pour le droit des femmes : débat autour de l'auto-organisation des femmes et de la non-mixité de certaines réunions, question du combat contre la domination masculine ou contre toute forme de sexisme. Décision : proposer une fenêtre entre la phrase d'origine et une nouvelle formulation : *"La lutte pour le droit des femmes nécessite une lutte massive des femmes, et leur victoire sera la garantie d'un socialisme débarrassé du sexisme"*.
- Paragraphe ligne 276 de la version amendée soumise à la réunion sur les discriminations de genre et d'orientation sexuelle : Débat sur la nécessité du regroupement par le sigle LGBTI des lesbiennes, Gays, Bis, Trans et Intersexes, et débat sur la norme hétérosexuelle ou la norme dominante. Décision : Choix d'une autre formulation qui traite de manière généraliste des questions de discrimination de genre et d'orientation sexuelle : *"Nous luttons sans concessions contre les oppressions, les discriminations et violences subies par des personnes pour des questions de genre et/ou d'orientation sexuelle. Ces oppressions expriment la haine des sexualités et des identités qui ne correspondent pas aux normes de la morale dominante."*
- Fenêtre ligne 298 de la version amendée soumise à la réunion sur l'ajout du mot "amalgame" en rapport à la jeunesse des quartiers populaires et/ou des enfants d'immigrés : Décision : ne pas rajouter le mot amalgame, car déjà sous-entendu.
- Fin de phrase ligne 327 de la version amendée soumise à la réunion sur la nécessité de

## Comité du Loiret pour un Nouveau Parti Anticapitaliste

---

directions (entendre délégués) pour les mobilisations : Décision : remplacer "*direction*" par "*représentation*".

- Fenêtre ligne 349-350 de la version amendée soumise à la réunion sur la critique du nom des partis de la gauche institutionnelle : Décision : garder la formulation initiale, car elle a semblé pertinente.
- Ajout ligne 377 de la version amendée soumise à la réunion sur l'aspect philosophique d'une transformation révolutionnaire de la société : Décision : ajouter "[...] *transformation révolutionnaire de la société, en développant d'autres façons d'être : solidarité, partage, respect, ...*".
- Fenêtre ligne 395-396 de la version amendée soumise à la réunion sur la précision de la volonté d'avoir des élus : Décision : suppression de "*et avoir des élus*", la suite du texte sur la proportionnelle étant claire à ce sujet.
- Expression ligne 420 de la version amendée soumise à la réunion sur l'auto-défense d'un gouvernement révolutionnaire : Décision : remplacer "*auto-défense d'un gouvernement*", par "*défense populaire d'un gouvernement*", la première formulation étant ambiguë sur la défense par une simple garde ou par le peuple.
- Ligne finale de la version amendée soumise à la réunion sur l'internationale : Débat sur la nécessité de parler d'organisation internationale plus que d'internationale, dans la perspective d'un gouvernement mondial post-révolution. Décision : laisser la formulation telle-quelle, sa compréhension étant suffisamment claire et étant un cadre de lutte et non de gouvernement.

### Urgence lycéenne

Les lycéens de Pothier, Jean Zay, Maréchal et Voltaire se sont organisés en coordination lycéenne. Benjamin Franklin a bloqué le mercredi 17 au matin sans apparemment être au courant de l'existence de cette coordination. Il semble probable qu'ils fassent la jonction. Les lycéens ont décidé de reprendre l'appel de la coordination nationale lycéenne, et demandent du soutien auprès du NPA et des organisations syndicales pour imprimer massivement cet appel. On pourra retrouver cet appel ici :

<http://npa2009.org/content/appele-de-lyceens-en-lutte-pour-une-education-de-qualite-pour-tous>

En ce qui concerne la réunion de l'éducation nationale à Pothier le 17 décembre, les deux organisations syndicales présentes ont proposé une réunion d'information commune sur les réformes du gouvernement à la mi-janvier. La lutte lycéenne et étudiante semble être déjà passée au stade suivant.

### Perspective du 29 janvier

Le 29 janvier, les principales organisations syndicales (CGT, UNSA, FSU, Solidaires, CFDT, CGC, FO, CFTC, j'en oublie je crois) appellent à une journée nationale de grève dans tous les secteurs. Il s'agit pour nous de préparer cette journée, afin qu'elle ne soit pas une simple journée sans lendemain, mais qu'une culture d'assemblée générale et d'auto-détermination des travailleurs soit mise en place au maximum avant cette date, afin que certaines branches ou entreprises continuent après cette date, fassent la jonction avec les étudiants et lycéens, et puissent convaincre ceux qui se seront arrêtés au 29 janvier continuer la lutte. Le bureau est mandaté pour rédiger un tract et une banderole qui seront soumis au congrès local du samedi 10 janvier.

## Congrès local du samedi 10 janvier

Le congrès local est l'instance regroupant aujourd'hui le NPA d'Orléans et celui de Châtillon, lors duquel nous pourrions élire nos délégués pour le congrès fondateur des 30,31 janvier et 1er février. Il est aussi l'occasion d'une rencontre entre les militants du Loiret. Rappelons que pour voter il faudra être à jour de cotisation.

Il est nécessaire qu'un maximum de militants soient présents, plus encore que lors de nos réunions bihebdomadaires, en plus des militants de Châtillon. De plus, cette réunion sera l'occasion d'un apéro festif après les débats. Pensez donc à amener un peu de boisson ou de nourriture à cette occasion.

Le bureau se chargera de l'organisation de ce congrès local, mais il ne faut pas hésiter à faire passer l'information dès maintenant.

## Nom du parti

Rappel de la procédure retenue par le national pour la décision sur le nom :

- Le CAN demande aux comités de choisir après discussion et renvoyer pour le 8 janvier au plus tard une liste de 5 noms au plus. Adresse pour tout ce qui concerne le nom : [<grpedetravailnom@npa2009.org>](mailto:grpedetravailnom@npa2009.org)
- Une commission travaillera le vendredi 9 janvier pour dégager alors la liste des 20 noms arrivés en tête. La liste sera envoyée aux comités durant le week-end pour qu'elle soit disponible avant les congrès locaux
- Les congrès locaux classeront par ordre de préférence 3 noms parmi ces 20 (le 1<sup>er</sup> se verra par exemple attribuer 3 points, le 2<sup>ème</sup> 2 points et le 3<sup>ème</sup> 1)
- A l'entrée du congrès national nous disposerons ainsi d'un classement. Une commission mise en place par le congrès lui même travaillera alors et pourra opérer avec la même méthode.
- En tout état de cause, c'est le congrès qui tranchera

Puisque aucune réunion n'est prévue d'ici le 8 janvier, fêtes obligent, il a été proposé deux noms à faire remonter avant le 8 janvier (ce qui n'a rien de déterminant vu la procédure. C'est le congrès qui tranchera) :

- **APAC** : *"Alliance Populaire Anti-Capitaliste"*
- **RDSE** : *"Révolution Démocratique, Socialiste et Écologique"*